

合川高校2年連続準V

全県高校選抜柔道大会

第44回全県選抜高校柔道大会、第8回全県選抜高校女子柔道大会が5月1日に北秋田市森吉総合スポーツセンターで行われ、全県から31校が参加し熱戦を繰り広げました。

この大会は、今年度最初の全県規模の大会で、6月の全県総体の前哨戦ともなっていることから、各校とも真剣にみ、会場内からは熱い戦いを繰り広げる選手達に大きな声援が飛んでいました。

男子は経法大附属高校が、女子は能代高校がそれぞれ優勝し、北秋勢としては合川高校男子が昨年に続き準優勝しました。



多くの登山愛好者らで賑わった森吉山山開き

今年1年の安全登山を祈願

森吉山山開き

夏山シーズンの幕開けを前に5月3日、森吉山山開きが現地で行われ、登山愛好者約100人が参加しました。

今年の積雪量は例年のおよそ2倍、森吉スキー場手前からこめつが山荘までの林道は、2mの雪の壁ができあがり、まさに雪の回廊といったところ。

今年も、天候に恵まれ7合目の前岳・森吉神社で1年間の無事故・安全を祈願しました。森吉山は「花の百名山」に数えられ、様々な高山植物が咲き誇ります。6月上旬から、シヨウジョウバカマ、アカモノなどがひっそりと花を咲かせシーズンの最盛期へと導いてくれます。



白熱した戦いが行われた全県選抜柔道大会

郡最後の婦人祭を開催

第58回北秋田郡連合婦人会婦人祭

北秋田郡連合としては最後となる婦人祭が4月24日阿仁ふるさと文化センターで行われ、210名の会員らは互いに交流を深めました。中島喜代会長は「私たちは地域で何をすべきか等を目標に取り組んできたが、6月には田代町・比内町が大館市に合併するので、今回が最後となります。今後もお互いに仲間であり友情を深め、変わらぬ活動をしていきたいと思います」とあいさつ。

引き続き各ブロックごとに17年度の活動目標を発表した後、朗読グループ「耳を澄ます会」による「嫁姑」問題を取り上げた朗読劇等が行われ、会員相互の交流を深めました。



17年度の活動目標を話し合った婦人会